

## Granville en bref

### Entre Scène et mer attire la foule à L'Archipel



Émotion, samedi soir, pour la troupe théâtrale en voyant le public nombreux se presser jusqu'au balcon de L'Archipel.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Après les six représentations à guichets fermés de la pièce *Faites donc taire ce coq !*, début décembre, à la salle de convivialité, la troupe théâtrale Entre Scène et mer d'Yquelon s'est produite, samedi, dans la salle de L'Archipel.

Beaucoup d'émotion pour les membres de la troupe qui ont joué devant un public d'environ 400 personnes, qui leur a réservé un accueil

très chaleureux et a beaucoup ri durant presque deux heures.

Cette représentation était organisée par le Lions club de Granville, au profit de l'Agapei (Association granvillaise des amis et parents de personnes en situation de handicap).

« À l'année prochaine », a-t-on entendu à l'issue de la représentation lors des applaudissements.